

No 33

NOTES HISTORIQUES SUR FIELD (suite)

La ligue du Sacré-Coeur.

La ligue du Sacré-Coeur groupe les hommes mariés et les jeunes gens. Cette association manquait à nos paroisses. C'est pourquoi sur la recommandation des derniers Papes qui ont organisé l'action catholique dans le monde, nos évêques ont encouragé la fondation des ligues afin "de maintenir et de propager l'esprit chrétien dans la famille et la paroisse par la dévotion au Sacré-Coeur". C'est le but que s'est toujours proposée la ligue depuis sa fondation en 1883 par le R. P. Hamon, S. J.

Bientôt on a vu organiser cette association d'hommes dans un grand nombre de paroisses, ce qui a stimulé la dévotion au Sacré-Coeur; telle que la communion, le premier vendredi de chaque mois et l'Heure-Sainte. Les plus anciens se rappellent très bien que ces belles dévotions ne datent que depuis l'année 1900 à peu près.

A Field, on avait bien en honneur la communion du premier vendredi du mois et l'Heure-Sainte mensuelle attirait déjà un bon nombre d'âmes ferventes, mais la fondation de la ligue a fait au Sacré-Coeur, le dimanche d'Heure-Sainte, une réelle fête paroissiale, comme aux grands jours de l'année.

Et cela se comprend. Quand le père de famille possède un véritable esprit chrétien, qu'il est concient de ses devoirs, il tient à donner l'exemple, alors il faut bien que tous les membres qui dépendent de lui manifestent la même ferveur.

Tel a été le résultat de la fondation de notre ligue au printemps de 1939.

Nous devons aux ligueurs le succès de nos retraites semi-fermées que nous avons tous les ans pour les quatre groupes: hommes, jeunes gens, mère de famille et filles. Chaque groupe nous amène au delà de cent retraitants. Les femmes ont toujours donné le ton en venant cent-cinquante et souvent plus.

Les ligueurs, comme les autres groupes apportent leur précieux concours dans toutes les organisations pour leur église. Ils comprennent que l'entretien et les améliorations de leur église doivent leur être à coeur, car c'est leur propriété et c'est le moyen de maintenir la piété dans la paroisse. On a plus d'attrait pour la maison du Seigneur quand tout est beau et propre et quand on y trouve un certain confort. Alors on y prie avec une plus grande ferveur. Que le Sacré-Coeur continue de répandre sur notre paroisse ses abondantes bénédictions.

HEUREUSE INITIATIVE à C. H. N. O.

Tous les soirs au carême, excepté le dimanche, Mgr Stéphane Côté, Vicaire général du diocèse, récitera, au poste C. H. N. O. le chapelet auquel le public est appelé à répondre. Le programme passera sur les ondes, le lundi soir à 7.05 hres et les autres soirs à 7 heures.

Tous ceux qui ne pourront assister à la prière du carême à l'église seront heureux de se joindre aux auditeurs de C. H. N. O. et de prier la Ste Vierge pour la réforme des moeurs, la conversion de la Russie et la paix du monde comme Elle-même l'a demandée à Fatima

La semaine religieuse.-

DIMANCHE le 4 FEVRIER, BENEDICTION DES CIERGES et HEURE-SAINTE

Lundi: -7 $\frac{1}{2}$ h. Gd'messe pour le repos de l'âme d'Edouard Gervais recommandée par Emmanuel Gervais, son frère.

Mardi: - 7 $\frac{1}{2}$ h. Gd'messe pour Alfred Quenneville par son fils, Emile.

Mercredi des Cendres: - Communion à 7 $\frac{1}{2}$ hres. - Gd'messe à 9 hres pour Michel Loiselle par son fils, Antoine. Le soir à 7 $\frac{1}{2}$ hres: Prière, imposition des Cendres et Salut.

Jeuai: -7 $\frac{1}{2}$ hr. Gd'messe pour François Laforge par la quête au service.

Vendredi: - 7 $\frac{1}{2}$ hr. Gd'messe pour les membres défunts de la famille Arthur Rivet, par un membre de la famille.

Samedi: 7 $\frac{1}{2}$ h. Gd'messe au Couvent pour Lionel Aubin par son père et sa mère.

Invitation à communier mercredi, confession, mardi soir. Invitation aussi à assister à la messe sur semaine pendant le carême.

Prière du carême tous les soirs à 7 $\frac{1}{2}$ hres.

Quête du mois en vue de la peinture des toits de l'église et du presbytère.

Dimanche prochain: Réunion et communion générale des enfants de Marie.

Fiançailles

M. le Curé Prieur bénissait dimanche dernier les fiançailles de M. Arsène Bartrana, fils de M. Donat Bertrand, à Mlle Fernande Lalonde, fille de Mme Albert Lalonde.